



EXCLUSIVITÉ

4 Pièces

128 m²

Réf. W-04AP3Z

2 550 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans une petite résidence, cet appartement exceptionnel de 128 m2, avec son entrée indépendante, offre l'équilibre parfait entre l'ambiance d'une villa privée et la facilité de la vie en appartement. Au cœur du logement se trouve un vaste espace de vie baigné de lumière, comprenant une cuisine moderne entièrement équipée et un salon/salle à manger. Cet espace s'ouvre directement sur une spacieuse terrasse de 19 m2, depuis laquelle vous pourrez profiter d'une magnifique vue panoramique sur la baie de Villefranche. Le bien comprend 3 grandes chambres, dont 2 avec salles de bains ...

Located in a small residence, this exceptional 128m2 apartment, with its independent entrance, offers the perfect balance between a private villa atmosphere and the ease of apartment living. At the heart of the home is an expansive light-filled living area, which includes a fully fitted modern kitchen and dining/living room. This area opens directly onto a spacious 19m2 terrace from which you can enjoy the beautiful panoramic views across the Bay of Villefranche. The accommodation includes 3 generous bedrooms, 2 of which feature private ensuite bathrooms, complemented by a 3rd shower room and ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

